
【市長への手紙】令和３年１０月受付分 
※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。 

 

「貞元小学校の通学路」 

意 見 貞元小学校の通学路は狭く、ガードレールもありません。朝の通学

時間は、通勤の車が飛ばしていたり、冬場は朝日が眩しく、児童達を

確認しづらいこともあります。 

あちこちで児童が巻き込まれる痛ましい事故が起きている事はご

存じかと思いますが、起きてからでは手遅れです。難しいとは思いま

すが、スクールバス等についてもご検討願います。 

回 答 通学路の安全確保につきましては、これまでも、児童生徒が安全に

通学できるよう、毎年４月に学校が行っている通学路の安全点検の結

果や、地域や各団体からの要望を踏まえ、県、警察、市が連携して、

通学路の合同点検の実施や、危険箇所の改善を図ってまいりました。 

今年６月に八街市で起きた痛ましい事故の後には、市内すべての小

学校を対象に、通学路の緊急再点検を実施しました。この点検によっ

て緊急性が高いとされた危険箇所については、私も現地に赴いて県や

警察とともに改めてその現状を確認し、危険箇所として指摘されてい

る場所への、歩道をガードするための「赤色ポール」の増設や、水浸

しになるとされていた歩道の排水改善などを行い、子どもが歩行する

スペースの安全を強化したところです。 

また、自動車の通行について、経年劣化している速度規制（最高時

速３０ｋｍ）の表示等の更新を警察に要望するほか、市でも警察と連

携しながらドライバーに対する啓発に努めてまいります。 

スクールバスの運行につきましては、地域の特性などから、現時点

で実施する予定はありませんが、学校での安全教育や見守り活動も含

め、児童の安全確保のために、ハード面、ソフト面の両面から、引き

続き対策を行い、通学路のより一層の安全確保に努めてまいります。 

 担当課 教育委員会 学校教育課 0439-56-1695 

 

 

「ふるさと納税 10 億円寄付」 

意 見 『自治体募集、今年はふるさと納税 10 億円寄付します！』をご存

知ですか？前澤友作さんが昨年度から行っている取り組みです。 

市民の為に生かせる財源の確保のために是非応募してください！

このような急な応募に対応するのは、行政では時間がかかるのかもし

れませんが、時代に合わせて活かせるものは活かしてほしいです。 



また、このような急を要する意見は、どうお伝えすれば早く伝わる

のでしょうか？少しでも市の為になればと思いメールさせていただ

きました。ご検討よろしくお願い致します。 

回 答 前澤友作氏による１０億円ふるさと納税（寄附）の取組みにつきま

して、情報提供をいただき、ありがとうございました。 

本市も応募し、事務局の確認もとれているところです。 

現時点では、前澤氏からの寄附は決定しておりませんが、寄附をい

ただけた場合には、観光振興策を通じて、地域を一段と活性化できる

よう取り組んでまいります。 

次に、市への意見の伝え方につきましては、この市長への手紙のほ

か、市ホームページからメールでお問い合わせいただく方法や、お電

話によるお問い合わせなど、皆様からのご意見を広く受け付けており

ます。 

引き続き、皆様からの多様なご意見をいただき、市政に反映できる

よう努めてまいります。 

 担当課 経済部 経済振興課 0439-56-1325 

企画政策部 政策推進課 0439-56-1288 

 


